

2013年(平成25年)6月4日  
毎週火・木曜日発行

昭和44年11月28日  
第三種郵便物認可

<http://www.cargo-news.co.jp>  
[info@cargo-news.co.jp](mailto:info@cargo-news.co.jp)  
[sales@cargo-news.co.jp](mailto:sales@cargo-news.co.jp)

# カゴニュース

## ホンダロジコム

## 「ベトナム イーソーロ・ com」を開始

「中部イーソーロ・  
com」を運営するホンダロジコム（本社・愛知県春日井市、本多満社長）は6月1日、ベトナムの物流施設を紹介するサイト「ベトナムイーソーロ・  
com」を開始した。「イーソーロ・  
com」は物流不動産Bizを行うイーソーロ（本社・東京都港区、遠藤文社長）の子会社、イーソーロドットコム（同、早崎幸太郎社長）が開発、提供するサイト。日本全国の各地域の40社にASP提供しているが、海外版を提供するのは初となつた。

ベトナムイーソーロ・  
comは日本語で、ベトナムに進出する日系企業や現地に仕入先・納入先などを持つ企業向けのサービス。最近の中国問題やタイ洪水などのリスク回避としてベトナムへ進出する企業が増えており、併せて物流施設の需要も増加しているが、従来は現地に行かないで情報を集めることができなかつた。

ベトナムイーソーロ・  
comができたことで、日本からでも倉庫の情報を検索することが可能。また、ホンダロジコムはベトナムで保管

や、倉庫内作業、トラック配達を行つており問い合わせのあつた企業に対し、物流サービスも提案する予定だ。

ホンダロジコムは4年前、既に進出している大手自動車メーカーから物流のレベルアップを期待されベトナムで業務を開始。ベトナム人を日本の物流現場で長期研修してから現地法人にて再雇用するなど、ベトナムで日本品質の物流を実現している。また、2006年から中部イーソーロ・  
comを運営しており、中部圏の物流施設の情報を収集し、仲介などを行つてきていた。

イーソーロは14年前から物流不動産の仲介をメインとする物流不動産Bizを行つており、運営するサイト・イーソーロ・  
comには3万4000件の空き物流施設の情報が入つている。物件数では日本最大級となる物流不動産の検索サイトとなつていて。

ベトナムイーソーロ・  
comのアドレスは、  
<http://vietnam.e-sohko.com/>